



### **El Kilometro Cero con la etapa 18**

A falta de 700 metros Gianluca Brambilla ya sabía que su compañero de equipo Matteo Trentin se encontraba cerrando espacios y ya prácticamente a menos 100 metros por detrás de los dos en punta. Moreno Moser en las dos ocasiones que miro hacia atrás no se percibió de la llegada del otro corredor. Brambilla muy sabiamente deja que el hombre de Cannondale impusiera su ritmo para un supuesto embalaje entre ellos dos. A unos 400 metros de la meta Giancarlo conecta por la parte interna de su coequipero del Etixx, para abrirse hacia la derecha y dejar practicante parqueado a Moser con una incógnita de que pudo haber pensado “estoy viendo doble, dos de Etixx?” saltando inmediatamente para no alcanzar una victoria con cual de pronto ya contaba, el “cohetete” o la “catapulta” de Matteo, marco la diferencia siendo el más veloz.